

Empörung über Informations-Verweigerung

Verkehrsbehörde will nicht an Veranstaltung zu Plänen für die neue Bundesstraße 212 teilnehmen

Von unserer Redakteurin
Ute Winsemann

DELMENHORST. Empört reagiert die Interessengemeinschaft B212-freies Deich- und Sandhausen auf die Absage der Oldenburger Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr, an einer Informationsveranstaltung zu den Planungen für die neue Bundesstraße 212 teilzunehmen. Die Stadtverwaltung hatte sich bemüht, die Behörde zu gewinnen, nachdem der Planungsausschuss des Rates einstimmig diesen Wunsch ausgesprochen hatte. Die Oldenburger lehnten ab.

Laut Stadtsprecherin Sina Stumpe halten sie ihr Erscheinen gegenwärtig für nicht sinnvoll. Sie verweisen darauf, dass alle Inte-

ressierten die Unterlagen des laufenden Raumordnungsverfahrens – die rund 500 Seiten umfassen – bis zum 21. September im Rathaus oder im Internet unter www.rv-ol.niedersachsen.de einsehen könnten. Zudem sei nach Ablauf dieser Frist noch ein Erörterungstermin vorgesehen. Der allerdings betrifft nur die direkten Beteiligten, wie Kommunen, Träger öffentlicher Belange oder die Interessengemeinschaft – nicht aber die allgemeine Öffentlichkeit.

IG-Sprecher Uwe Kroll bezeichnete es als „unverantwortlich, dass sich die Verkehrsbehörde den berechtigten Sorgen der Delmenhorster Bürger um ihre Zukunft nicht öffentlich stellen will“. Er fragt, warum das Informationsbedürfnis der Betroffenen miss-

achtet werde, ob etwa Fragen nicht beantwortet werden könnten oder es gar etwas zu verbergen gebe. Unverständlich sei die Weigerung umso mehr, als es bei früheren Veranstaltungen nie Berührungspunkte seitens der Behörde gegeben habe. Angesichts dessen, dass die neuen Untersuchungen wesentlich stärkere Belastungen für die Stadt erwarten lassen als bisher angenommen, fordert die IG nun Bürgermeister Patrick de La Lanne auf, sich für eine öffentliche Information durch die Behörde einzusetzen.

Unterdessen hat sich der SPD-Ortsverein Hasport-Anneneide gegen die Südvariante der neuen Bundesstraße ausgesprochen. Er bevorzugt die Nordvariante oder eine gänzliche Streichung der Pläne.